

10. El Consejo Superior de Investigaciones Científicas: Ley fundamental y modificaciones que ha experimentado.

11. Estructura de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza: Patronatos que incluye sus funciones e Institutos que la forman.

12. Estructura del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva»: Su misión y organización general, Órganos de gobierno del Patronato y de los Insitutos.

Madrid, 19 de noviembre de 1971.—El Secretario general, Juan Ynfesta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia Moderna Universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Historia Moderna Universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, anunciado por Orden de 15 de marzo de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de abril) para el día 17 de enero de 1972, a las diecisiete horas, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Duque de Medinaceli, 4.

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprenda la plaza, así como la justificación de otros méritos que pueda alegar.

A continuación, el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 13 de diciembre de 1971.—El Presidente, Antonio Ruméu de Armas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se aprueba la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado para cubrir plazas vacantes en la plantilla del Cuerpo Nacional Veterinario.

Finalizado el plazo de presentación de reclamaciones a la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 140, de 23 de junio de 1971, para proveer plazas vacantes en el Cuerpo Nacional Veterinario, esta Dirección General ha resuelto:

1.º Elevar a definitiva la lista provisional, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 239, de 8 de octubre, de aspirantes admitidos y excluidos al referido concurso-oposición.

2.º Conceder a los interesados un plazo de un mes para que puedan interponer recurso de reposición ante el Ministerio de Agricultura, contado a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», contra esta Resolución.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 15 de noviembre de 1971.—El Director general, Fernando Abril Martorell.

Sr. Jefe de la Sección de Asuntos Generales de la Dirección General de la Producción Agraria.

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la propuesta del Tribunal de la oposición libre para cubrir vacante de Guarda.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tribunal de la oposición libre, convocada por Resolución de 27 de abril de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de junio), para cubrir una vacante de Guarda en el Servicio Hidrológico Forestal de Soria, formulada a nombre del opositor don Eugenio Cura Medel, que en los ejercicios del examen obtuvo la puntuación media de siete puntos, el cual deberá presentar al citado Servicio, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 18 de noviembre de 1971.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente a la oposición a una plaza de Médico Neuropsiquiatra de la Beneficencia Provincial.

Se convoca la provisión en propiedad de una plaza de Médico Neuropsiquiatra de la Beneficencia Provincial mediante oposición libre y directa entre facultativos que posean el título de esta especialidad.

Las instancias para tomar parte se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de esta Diputación, debidamente reintegradas y haciendo constar que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la convocatoria. A referida instancia se acompañará carta de pago de esta Depositaria o resguardo de giro postal de 500 pesetas en concepto de derechos por tomar parte en esta oposición.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en este período oficial.

La plaza está dotada con el emolumento básico anual de 83.250 pesetas, quinquenios del 10 por 100 del sueldo consolidado, dos pagas extraordinarias y demás derechos y obligaciones que señala el Reglamento de Funcionarios y el particular de esta Beneficencia y disposiciones concordantes. También podrán percibir derechos facultativos y gratificaciones en los límites autorizados.

La convocatoria integra aparece publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia de 18 de noviembre actual.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Almería, 22 de noviembre de 1971.—El Presidente.—7.258-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Carcagente (Valencia) referente a la oposición para cubrir una plaza de Oficial administrativo de la plantilla de personal de esta Corporación.

Por acuerdo del Pleno de esta Corporación municipal de fecha 29 de octubre del corriente año, se convoca oposición libre para cubrir una plaza de Oficial administrativo de la plantilla de personal de este Ayuntamiento que, teniendo asignado el grado retributivo nueve, está dotada anualmente con un sueldo base de 45.000 pesetas, una retribución complementaria de 17.100 pesetas y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio.

Las bases reguladoras de la oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 275, correspondiente al día 18 del actual mes de noviembre de 1971.

Carcagente, 22 de noviembre de 1971.—El Alcalde accidental, Carlos Albelda Climent, Teniente de Alcalde primero.—7.167-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Irún por la que se señala fecha para el comienzo de los ejercicios en la oposición convocada para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 4 de diciembre del corriente año la composición del Tribunal y la relación de aspirantes a las pruebas de oposición para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento, por el presente se hace público, conforme a lo preceptuado en el Decreto de 10 de mayo de 1957, que los ejercicios de examen darán comienzo el próximo día 18 de enero de 1972 (Dios mediante), a las once horas, en el edificio de esta Casa Consistorial.

Irún, 10 de diciembre de 1971.—El Alcalde, Antonio Tegedor. 7.774-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera por la que se transcribe la lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto-Jefe de la Sección de Arquitectura de la Oficina Municipal de Urbanismo.

Se transcribe la lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto-Jefe de la Sección de Arquitectura de la Oficina Municipal de Urbanismo.

Lista provisional de aspirantes:

Admitidos

D. José María de la Cuadra Duran.

D. Manuel González Rivero.

D. José Laguillo de Castro.